



PIRELLI CONCLUT AVEC MERCEDES SES DEUX JOURS DE TESTS DES PNEUMATIQUES « PLUIE » 2017

Milan, le 22 septembre 2016 - Les deux journées d'essais des futurs pneumatiques Pirelli 2017 viennent de se conclure au Paul Ricard avec Mercedes. Pascal Wehrlein y a pris le volant d'une monoplace hybride reproduisant les appuis qui vaudront la saison prochaine.

Comme hier, la session a été exclusivement réservée à l'évaluation des gommes rainurées aux dimensions 2017 :

Intermédiaires : 305/675-13 à l'avant et 405/675-13 à l'arrière

Maxi-pluie : 305/680-13 à l'avant et 405/680-13 à l'arrière

135 tours ont été couverts, ajoutés aux 135 déjà bouclés la veille.

Mercedes sera de nouveau à pied d'œuvre lors de la prochaine séance d'essais, organisée les 12 et 13 octobre et destinée aux tests des pneumatiques slicks 2017, sur le circuit de Montmelo, près de Barcelone, en Espagne.

Du 14 au 16 octobre, Red Bull prendra la suite du développement des enveloppes aux dimensions 2017. L'écurie autrichienne sera la troisième à participer aux tests des gommes Pirelli 2017 et sera ensuite de retour à Abou Dhabi où elle continuera d'aligner une monoplace hybride spécifiquement adaptée à cet usage.

Suivez-nous sur Twitter @ Pirelli_Media ou Facebook sur www.facebook.com/Pirelli

